# THE SYMPHONIC WINDORCHESTRA VORARLBERG AUSTRIA

The Vorarlberg Symphonic Wind Orchestra was rearranged in 1997.

The musicians come from more than 30 Vorarlberg wind associations also from Liechtenstein, Switzerland, Germany, and Tyrol.

It offers talented and enthusiastic musicians the possibility to participate in a very special ensemble. Therefore the musicians experience a professional and top-level environment. By performing unusual music and through participation in various international competitions it has become an orchestra with international standing.

Participation in international festivals and contests (Kerkrade 2001 and 2005, Valencia 2004, Schladming 2002, Vienna 2006).

Concerts in China, Italy, Swizzerland, Germany. Starring at the Bregenz Festival 1999/2000.

# DAS SINFONISCHE BLASORCHESTER VORARLBERG

Das Sinfonische Blasorchester Vorarlberg (SBV) wurde im Jahre 1997 neu formiert und in der heutigen Form gegründet, der Träger dieses Orchesters ist der Vorarlberger Blasmusikverband. Die Mitglieder sind Musikerinnen und Musiker aus mehr als 30 Mitgliedsvereinen des Vorarlberger Blasmusikverbandes und grenzüberschreitend aus Liechtenstein, Schweiz, Deutschland und Tirol. Durch die professionelle, auf höchstem Niveau angesetzte Orchesterarbeit, das Spielen nicht alltäglicher Literatur und die Teilnahme an internationalen Wettbewerben ist dieses Orchester zu einem Klanakörber mit internationalem Ruf heranaewachsen.

Teilnahme an internationalen Festivals und Wettbewerben (Kerkrade 2001 und 2005, Valencia 2004, Schladming 2002, Wien 2006).

Konzert-Tourneen nach China, Italien, Schweiz, Deutschland. Mitwirkung bei den Bregenzer Festspielen 1999/2000. GREGSON | GRÖNDAHL | BARNES

TROMBONE: HARALD BRANDT



THE SYMPHONIC WINDORCHESTRA VORARLBERG AUSTRIA



THE SYMPHONIC WINDORCHESTRA VORARLBERG AUSTRIA

CONDUCTOR THOMAS LUDESCHER

www.sbv.co.at

### **PUBLICATIONS / VERÖFFENTLICHUNGEN**







AUDIO CD LIVE RECORDINGS



Bestellmöglichkeit/order form: www.sbv.co.at

Die 7 Chakras – die Energiezentren des Menschen – als Thema einer außergewöhnlichen DVD-Produktion.

- erstmals in einem sinfonischen Werk thematisiert und vom Sinfonischen Blasorchester Vorarlberg interpretiert
- erstmals in einem Musikvideo mit grandiosen Bildern synchron zur Musik umgesetzt
- erstmals als multivisuelles Kunstwerk (Chakra-Filmsequenzen, Orchesteraufnahme, Chakra-Navigation auf einem Blick) realisiert.
- zusätzlich enthält das Package auch eine reine Audio-CD mit dem Live-Mitschnitt des Konzerts.

### THE CONDUCTOR / DER DIRIGENT

**Thomas Ludescher**, Training in trumpet at the Academy of Music in Feldkirch and Trumpet and music pedagogics at the University of Music in Vienna. 1996 graduation with a Master of Arts. In June 2003 he completed his diploma examination in "conducting a wind orchestra and instrumentation" by Prof. Maurice Hamers at the Music Academy Auasbura-Nürnbera. Currently he is studying "composition" by Prof. Herbert Willi at the Vorarlberg Academy of Music. Additionally he is completing his masters in "conductina a wind orchestra and instrumentation" at the Music Academy Augsburg-Nürnberg. 2005 first prize at the international conductina competition "PRIX CREDIT SUISSE". Since 1997 he runs the study programme "conducting a wind orchestra" at the Vorarlberg Academy of Music. In 2003 he was appointed director of the wind orchestra conductor's training at the Tyrolean Academy of Music. Additionally he received a teaching position for the course "conducting a wind orchestra" at the Music Academy Augsburg-Nürnberg in 2004. Thomas Ludescher, musikalische Ausbildung am

Thomas Ludescher, musikalische Ausbildung am Landeskonservatorium Feldkirch und an der Musikuniversität Wien "Trompete" und "Musikpädagogik". 1996 Sponsion zum "Magister artium". 2003 Diplomprüfung für "Blasorchesterleitung & Instrumentation" bei Prof. Maurice Hamers an der Musikhochschule Augsburg-Nürnberg. Derzeit Studien "Komposition" bei Prof. Herbert Willi am Landeskonservatorium

Vorarlberg und Meisterklassen-Studium "Blasorchesterleitung & Instrumentation" an der Musikhochschule Augsburg-Nürnberg. 1. Preis beim internationalen Dirigentenwettbewerb "PRIX CREDIT SUISSE" 2005. Seit 1997 A Worarlberger Studienganges "Blasorchesterleitung" am Vorarlberger Landeskonservatorium. Seit 2003 Leitung der Blasorchesterdirigenten-Ausbildung am Tiroler Landeskonservatorium. Seit 2004 zusätzlich Lehrauftrag für "Blasorchesterleitung" an der Musikhochschule Augsburg-Nürnberg.

#### SOLIST HARALD BRANDT

Musikalische Ausbildung: Brucknerkonservatorium Linz bei Friedrich Loimayr, Orchesterakademie der Berliner Philharmoniker bei Karl-Heinz Duse-Utesch, Kurse bei Joseph Alessi, Christian Lindberg, Edward Kleinhammer, Stephen Mead u.a.m.. Musikalische Aktivitäten: seit 1991 Soloposaunist des Tiroler Symphonieorchesters Innsbruck, als Orchestermusiker gespielt mit den Berliner Philharmonikern, dem Deutschen Symphonieorchester Berlin, dem Bayerisches Staatsorchester, dem Brucknerorchester Linz u.v.m., Kammermusik u. a. mit Ensembles der Berliner Philharmoniker, den Innsbrucker Posaunen, Solokonzerte u. a. mit dem Tiroler Symphonieorchester Innsbruck, dem Symphonischen Blasorchester Vorarlberg und dem Philharmonischen Orchester Erfurt. Seit 1993 Dozent für Posaune am Vorarlberger Landeskonservatorium Feldkirch.

## Künstlerische Leitung / Dirigent:

Mag. Thomas Ludescher, Obergasse 11, A - 6706 Bürs Email: dirigent@sbv.co.at

Web: www.sbv.co.at /www.thewindandme.at Präsident:

Elmar Rederer, A-6800 Feldkirch-Nofels, Oberfresch 5a Email: management@sbv.co.at Web: www.sbv.co.at















Concerto for Trombone and Band

1 The Sword and the Crown

3. Quasi una Legenda 4. Finale

"The Tragic"

5. Lento

Trombone: Harald Brandt 2. Moderato assai, ma molto maesto

Third Symphony Op. 89

6. Scherzo, Allegro moderato 7. Mesto (for Natalie) 8. Finale - Allegro giocoso

## LIVE RECORDING

40:54

**Edward Greason** 15.53 Launy Gröndahl 14.50

James Barnes

VORARLBERGER LANDES-VERSICHERUNG



Im Ländle sicher besser



(Galakonzert Mid Europe in Schladming 2002)



K-Tonstudio, Tontechnik: Ruedi Kaufmann, CH 9035 Grub/AR, k-tonstudio@swissonline.ch Grafik / Artwork - www.auerilla-elements.com





www.sbv.co.at

Alle Urheber und Leistungsschutzrechte vorbehalten, Keine Kopien, Sendung, Aufführung oder sonstige gewerbliche Nutzung ohne eine ausdrücklich - schriftliche Genehmigung des Urhebers. Zuwiderhandlungen werden zivil- und strafrechtlich verfolgt. All rights of the producer and of the owner of the work reproduced reserved. Unauthorized copying, hiring, lending, public performance and broadcasting prohibited. Made in Austria.





Nr. 0766

Angelika & Gerhard Mayr · Hechenbergstr. 16, A 6063 Rum · Tel. +(43)512/266408 · www.mayrmusic.at





Austro Mechana